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1 2024/3/1 50代 1 徳島市 阿南安芸自動車道

阿南安芸自動車道の早期実現をお願いします。
完成した暁月には徳島市から高知へ行くルートとしては三好市周りより断然いいように感じます。
また、海陽町に行く時間も大幅に短縮できます。
何卒、よろしくお願いします。

2 2024/3/2 30代 1 鳴門市 徳島自動車道について
後藤田正純徳島県知事様が徳島自動車道の四車線化事業の進捗に合せて、徳島自動車道の上板SAにインフォメーションの開設及び無人の松茂PA・阿波PA・阿
波池田PAに売店と軽食コーナーを開業してください。

3 2024/3/12 50代 1 大阪府 大鳴門橋歩行者自転車道開
通時期

大鳴門橋歩行者自転車道開通時期について一言申し上げます。
2027年度の開通を目指している様であるが更に踏み込んで絶好のサイクリングシーズンである7月3連休前迄には遅くても8月盆休期間前迄には開通して頂き
たい。
自動小型二輪車を通さない分、因島大橋歩行者自転車原付道よりは工事が簡単であると思われるので夏季に入る迄には間に合うと考えられる。
もう一点、淡路島鳴門岬ー渦の道展望室前の歩行者自転車道区間は渦の道管轄になるか渦の道とは別管轄になるかが気になる。大鳴門橋全体の通行料に大き
く関わる案件なので。

4 2024/3/30 40代 1 愛媛県 大鳴門橋の自転車道につい
て

何度か大鳴門橋自転車道について質問させていた者です。　過去目安箱回答を拝見して行政側の言い分は大筋わかりました。　そこで一つ疑問なのですが、
関門トンネルはご存知かと思います。そこには何十年と昔から人道トンネルが併設されていますよね？　その人道トンネルは公称の幅4mです。通行できるの
は歩行者の方、車椅子の方はもちろん自転車と原動機付自転車も「押し歩き」でのみ可能です。調べればすぐにわかりますが皆さんトラブル無く通行されて
いるのはご承知ですよね？　大鳴門橋の自転車道計画についておっしゃるところの「一般的に原動機付自転車の占有幅が～　や、　重量が～」　　ご担当者
の方、職務上「ありき」なのは重々承知の上です。が、その「ありき」に明らかな矛盾があるのはわかっているのが本音ではないですか？　すでに決まって
いる計画に横槍いれるのは進退に関わるのでしょうが今、ご担当者様が発信しないとこの「ありき」、何もかわりませんよ。

２．道路関係


